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①
浦臼町における光回線の現在
状況は

回線の利用頻度をどのくらい把握しているのか。町が予定している加入目標
や今後の活用はどのように考えているのか。

②
多世代交流施設等建設の進
捗状況は

現在の進捗状況と考え方について伺いたい。

③
保育所における使用済みオム
ツの取り扱いについて

認定こども園なかよしでは使用済みオムツの管理をどのように行っているの
か。

①撤去作業の予定と売却計画について説明を。

②砂利の処分についてどのようにするのか。

③全線を売却予定地とするのか。あるいは町が所有する土地があるのか。また
その場所は。

3
２　　番

野崎敬恭議員
① 町長

多世代交流施設の指定管理
者選考について

複数の申し込みがあった場合その選考基準は。

①
帯状疱疹ワクチンの助成につ
いて

ワクチン接種の周知と、費用の助成について伺う。

①交通弱者、高齢者の避難体制。

②冬期における避難所の設置運営。

③災害装備品、備蓄品の現状。

④防災訓練の実施について。

⑤防災マネージャー採用の見通しは。

① 役場職員の副業解禁を
近年、国や民間の働き方改革が進み、全国各自治体でも副業解禁の動きがあ
る。浦臼町でも副業解禁に向けてのルール作りを行っては。

①「道の駅再整備計画」のこの５年間の検証と今後の考え方、目標の設定を示し、確
実な実行を。

②多くの空き家が利活用されるよう条例等の見直しを。

①
町長・
教育長

国葬・弔意の強要について 国葬を実施し、弔意を求める事についてどのように考えるか。

②
樺戸台地線の舗装を求めるがい
かがか

農作物の管理等及び通行の安全確保のため舗装を求めるが、いかがか。

③
コルゲートパイプの施工箇所の点
検と対応策を求める

町内河川等での使用箇所数は。また、点検が必要では。

①少しでも人口減少を緩和するための政策は。

②福祉課と社会福祉協議会の連携・政策協議はどのように体制されているか。

③新規就農対策は人口減少対策のひとつであるが、婚活を含め、今後どのように考
え、進めていくのか。

④北竜町の新規就農、農業体験への支援政策と同様な政策を、本町で取り入れるべ
きと考えるが。

①今までも説明を受けてきたが、改めて運用、活用について伺う。

②指定管理についてどのように考えているのか。

大規模災害時の対応について

目標を実現するために行政評価
による進行管理を

②

５　　番
折坂美鈴議員
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答　弁　者

町長①
８　　番

中川清美議員
ＪＲ札沼線の線路の今後の方
針について
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　６　　番

静川広巳議員
町長
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１　　番
髙田英利議員
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②

町長
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７　　番

牧島良和議員

町長

町長

人口減少対策と福祉の取り組み
について

①

３　　番
柴田典男議員7

②

町長

建設計画の多世代交流施設につ
いて


